

Tête de pont américaine pour Brioche Pasquier



Brioche Pasquier, numéro un national de la viennoiserie industrielle, était déjà implanté dans plusieurs pays d'Europe (Espagne, Belgique, Allemagne et Royaume-Uni).

L'entreprise des Cerqueux réalise 16 % de ses 530 millions d'euros de CA à l'exportation. Elle vient de prendre le contrôle de Galaxy Desserts. Cette société californienne, basée à Richmond, emploie 165 personnes à la fabrication de desserts et pâtisseries surgelés (tartes, cheesecakes...) d'inspiration française. « Galaxy Desserts sera notre tête de pont

aux Etats-Unis » en vue d'une implantation sur le territoire américain, commente Pascal Pasquier, PDG du groupe. Galaxy Desserts, en forte croissance ces dernières années, a réalisé en 2011 un chiffre d'affaires d'environ 15 millions d'euros en 2011. L'entreprise a été fondée en 1998 par le pâtisier français Jean-Yves Charon et l'entrepreneur américain Paul Levitan, qui possédaient chacun de petites pâtisseries de spécialités. Ils restent à sa direction aux côtés de Fabrice Sciumbata, directeur international de Brioche Pasquier.